

Le Prix Suisse de l'Éthique en quelques mots



Le Prix Suisse de l'Éthique vise à :

- Promouvoir une économie éthique et durable
- Contribuer à la diffusion des bonnes pratiques des entreprises et organisations publiques et privées suisses dans ces deux domaines
- Former et sensibiliser les étudiant-e-s de la HEIG-VD à l'importance de l'éthique et de la durabilité dans l'économie



Le Prix récompense :

- Des projets innovants mis en œuvre par des entreprises et organisations en matière d'éthique et de durabilité
- Des entreprises et organisations de tout secteur ayant intégré les considérations d'éthique et de durabilité dans leur stratégie



Une initiative de la HEIG-VD :

- Le Prix est organisé chaque année par des étudiant-e-s, dans le cadre de l'option secondaire éponyme
- La cérémonie de remise des trophées est un événement annuel et festif
- Les enseignements dispensés sont dans le domaine du développement durable et de l'éthique des entreprises



Un événement qui permet les échanges entre :

- Les membres du jury : sept expert-e-s en matière d'éthique
- Les entreprises et organisations participant au Prix
- Les médias et le grand public
- Les étudiant-e-s de la HEIG-VD
- Les enseignant-e-s et le personnel de la Haute Ecole



Nous contacter :

prixethique@heig-vd.ch

www.prixethique.ch // www.heig-vd.ch